



Apartamento Planta Baja en venta en Estepona, Estepona

450.000€

Referencia: R5142637

Dormitorios: 2

Baños: 2 Construído: 122m²

Terraza: 27m²















Costa del Sol, Estepona

Apartamento con jardín totalmente renovado en la exclusiva comunidad boutique de Puerto Estepona: La Fragata. Precioso apartamento con jardín y 2 dormitorios, magníficamente reformado, situado en la exclusiva comunidad de La Fragata, un complejo boutique a pocos pasos del puerto deportivo de Estepona, la playa y el animado casco antiguo. Nos complace presentar este precioso apartamento con jardín en planta baja, situado en la exclusiva y muy codiciada comunidad de La Fragata, un complejo residencial boutique de solo 60 apartamentos, con una ubicación ideal en la animada zona portuaria de Estepona. Un acogedor vestíbulo de entrada conduce a una cocina nueva y totalmente equipada con electrodomésticos de alta calidad, un lavadero independiente y un luminoso salón-comedor diáfano. Las grandes puertas correderas inundan el apartamento de luz natural y dan acceso a una terraza orientada al sureste, con vistas a los exuberantes jardines y a la piscina, y con vistas al mar Mediterráneo, un lugar perfecto para disfrutar de una cena al aire libre o del café de la mañana. Esta propiedad lista para entrar a vivir es ideal como vivienda permanente, elegante refugio vacacional o sólida inversión con gran potencial de alquiler, gracias a su inmejorable ubicación y a su reciente renovación con acabados de alta calidad. El apartamento ha sido completamente reformado con un alto nivel de calidad, combinando comodidad, estilo y funcionalidad. Ofrece: 2 amplios dormitorios, incluyendo una suite principal con calefacción por suelo radiante en el cuarto de baño en suite, un segundo dormitorio de invitados con acceso a un moderno cuarto de ducha independiente y armarios empotrados que proporcionan un amplio espacio de almacenamiento en ambos dormitorios. Esta excepcional propiedad goza de una ubicación privilegiada, a poca distancia a pie de la playa, del animado puerto deportivo de Estepona y del encantador casco antiguo, con sus calles empedradas, sus tradicionales bares de tapas y sus coloridos balcones llenos de flores. Los residentes se benefician de la proximidad a supermercados, restaurantes y todos los servicios esenciales, lo que la convierte en la residencia perfecta para todo el año o en un lujoso refugio vacacional. La comunidad cerrada de La Fragata es conocida por sus cuidados jardines tropicales y su acogedora zona de piscina, que ofrecen un entorno tranquilo y seguro con una auténtica sensación de privacidad y encanto. Póngase en contacto con nosotros para obtener más información sobre esta vivienda llave en mano en uno de los entornos residenciales más deseables de Estepona.

A/A Caliente





Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Sur Aire Acondicionado

Ascensor

Vistas

Cerca de Transporte Doble acristalamiento Armarios Empotrados

Posición Estado

Vistas al Mar Cerca de Puerto Excelente estado de conservación

Vistas a Jardín Urbanización

Cerca del Mar Cerca de Tiendas Cerca de Cuidad

Puerto Marina

Cerca de Marina

Piscina Muebles Cocina

Piscina Comunitaria Completamente Amueblada Cocina Equipada

Jardin Seguridad Categoría

Jardín Comunitario Recinto Cerrado Casas de vacaciónes

Alarma Inversion